

El eldense Boke Bazán realiza el cartel de las Fallas de Valencia de la Generalitat

04/03/2025



La Dirección General de Comunicación y Promoción Institucional de la Generalitat Valenciana contrató al artista eldense Boke Bazán para realizar el cartel de las Fallas de Valencia. El título de la campaña es "Valenciana, endavant!" en clara referencia a la catástrofe que supuso la DANA.

La ilustración es completamente manual y fusiona varios símbolos falleros interpretados obviamente con un estilo

personal. El monumento, la propia falla, el fuego, la pólvora, el rojo, amarillo y azul (los colores valencianos) y la fallera. Una fallera con emocionalidad; una sonrisa de alegría, y el doble juego del pendiente y la lágrima. Una lágrima de emoción positiva que brota en la criada, la ofrenda o la cremá, y a la vez de sentimiento por la tragedia y su impacto en la sociedad valenciana y en el mundo fallero en particular.

“No es fácil, al menos para mí no lo ha sido, hacer una imagen actual, pero con guiños a la tradición, diferente pero reconocible, colorista pero con vocación de elegancia... teniendo en cuenta la cantidad de carteles publicados. En València desde 1929 y Alicante desde 1930 (exceptuando los años de la guerra) además del

resto de localidades falleras como es el caso de Elda”, ha señalado.

Su objetivo ha sido apelar a la simbología de la fiesta y que la imagen haya sido llamativa y transmita movimiento, ya que uno de sus principales cometidos es el de engalanar el espacio público.